

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT. karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul “**Hubungan Karakteristik Kewirausahaan dengan Kinerja Usaha Petani Selada Hidroponik (Kasus di Rumah Hidroponik Tanjungpura Berdikari)**”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dan kerja sama dari berbagai pihak. Sehingga penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si., selaku Ketua Komisi Pembimbing dan selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Cici Aulia Permata Bunda, S.P., M.P., selaku Anggota Komisi Pembimbing dan selaku Wali Dosen, Dedi Darusman, Ir., M.Sc., selaku Ketua Komisi Penguji, Octaviana Helbawanti, S.P., M.Sc., selaku Anggota Komisi Penguji, Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si., selaku Penelaah, Dr. Rina Nuryati, Ir., M.P., selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi serta tidak lupa kepada seluruh Dosen dan Staf Akademik Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang senantiasa memberikan ilmu dan membantu penulis selama perkuliahan serta selama proses penyusunan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua dan seluruh keluarga yang selalu memberikan perhatian, do'a, semangat, motivasi dan dukungan baik moral maupun material dalam mewujudkan harapan penulis. Tidak lupa seluruh teman-teman seperjuangan yang telah memberikan semangat, bantuan dan motivasi yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Bapak Kepala Desa Tanjungpura, seluruh pihak yang tergabung dalam komunitas Rumah Hidroponik Tanjungpura Berdikari dan Balai Penyuluh Pertanian Rajapolah yang telah memberikan kesempatan dan dukungan kepada penulis untuk menyusun skripsi ini. Semoga amal kebaikan tersebut dibalas berlipat ganda oleh Allah SWT.

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, saran dan masukan yang membangun sangat penulis harapkan untuk menciptakan karya tulis yang lebih baik lagi. Penulis

berharap semoga penulisan skripsi ini dapat diterima dan memberikan bermanfaat bagi berbagai pihak. Terima kasih.

Tasikmalaya, Mei 2024

Penulis